

Tres cubanos en Equipo Ideal de Liga Argentina de Voleibol



La Habana, 26 abr (RHC) Los cubanos Osniel Melgarejo, Miguel Angel López y Jesús Herrera se incluyeron en el Equipo Ideal y estuvieron entre los líderes en importantes apartados ofensivos en la Liga Argentina de Voleibol.

Luego de finalizar el jueves la Liga con el triunfo de Bolívar Volley ante el Obras de San Juan en 5 partidos (3-2), los organizadores dieron a conocer el sexteto ideal de la lid y los ganadores de los diferentes premios individuales en el portal www.aclav.com.

Melgarejo y Herrera, atacante y opuesto del subcampeón Obras, y López, atacante de Gigantes del Sur, integraron el Equipo Ideal junto a Agustín Loser (Bolívar), Martín Ramos (UPCN de San Juan) y Matías Sánchez (armador de Obras).

Otros tres cubanos, Liván Osoria (central del Ciudad Volley), Miguel David Gutiérrez (opuesto de Gigantes del Sur) y Raidel Hierrezuelo (pasador del campeón Bolívar) también fueron distinguidos por los organizadores en el segundo Equipo Ideal.

Melgarejo resultó el máximo anotador del torneo con 545 puntos, seguido por sus compatriotas Herrera (519), Yadrián Escobar (Bolívar, 439) y López (410).

El zurdo Herrera, de 24 años, asombró a los expertos en su estreno internacional al llevarse el apartado de mejor servicio (63 aces y promedio de 0.61 por set), además de lograr el segundo mejor promedio de puntos por set (4.99) y el quinto en por ciento de ataque (54 por ciento).

La Liga coronó por vez primera a dos cubanos, Hierrezuelo y Escobar, puntales en el triunfo del Bolívar, que viniendo de abajo venció el jueves a Obras (3 sets a 2) en el quinto y decisivo partido del playoffs por el título.

Hierrezuelo fue seleccionado a su vez el Jugador Más Valioso (MVP) de la final.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/189293-tres-cubanos-en-equipo-ideal-de-liga-argentina-de-voleibol>



Radio Habana Cuba